
ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

ROTEIRO DA SESSÃO ORDINÁRIA: (16/02/2017).

1 - ABERTURA: QUINTA (5ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO (1º) PERÍODO LEGISLATIVO,
DA PRIMEIRA (1ª) SESSÃO LEGISLATIVA, DA DÉCIMA OITAVA (18ª) LEGISLATURA DA CÂMARA
DE VEREADORES DE ITAJAÍ.

2 - GRANDE EXPEDIENTE:

       a) Leitura da " BÍBLIA SAGRADA";
Provérbios 3:13

"Como é feliz o homem que acha a sabedoria, o homem que obtém entendimento"
PALAVRAS DO SENHOR !

 
CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS

1) Da Prefeitura de Itajaí - Gabinete do Prefeito
Resposta de Indicações - Em resposta a Indicações - Ofícios 042 e 054/2017;

2) Do Gabinete do Ver. Marcelo Werner
Solicitação  -  Solicitando  auxílio  sonoro  e  tapete  para  melhoria  da  acessibilidade  do  Vereador  -  CI
017/2017;

3) Da Câmara de Vereadores de Itajaí
Informativo  -  Confirmando  agendamento  de  Audiência  Pública  de  demonstração  e  avaliação  do
cumprimento  das  Metas  Fiscais  -  Competência  do  3º  quadrimestre  de  2016  -   para  o  dia  24  de
fevereiro de 2017, 14h - Ofício nº 06/2017/UCCI;
 

MATÉRIAS DO EXECUTIVO

1  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  24/2017  que  AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL
ESPECIAL PARA ATENDER AS DESPESAS DO GABINETE DO PREFEITO.
Autoria: Executivo Municipal

 
MATÉRIAS DO LEGISLATIVO

1  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  3/2017  que  INSTITUI  POLÍTICA  DE  NATALIDADE  E
PLANEJAMENTO FAMILIAR ATRAVÉS DA ALTERAÇÃO DA LEI 4.345 DE 24 DE JUNHO DE 2005 -
CARTÃO SOCIAL
Autoria: Níkolas Reis Moraes dos Santos

2  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  19/2017  que  VEDA  A  PRÁTICA  DE  NEPOTISMO  NA
ADMINISTRAÇÃO  PÚBLICA  DIRETA  E  INDIRETA  NO  MUNICÍPIO  DE  ITAJAÍ  E  DÁ  OUTRAS
PROVIDÊNCIAS
Autoria: Robison José Coelho

3  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  21/2017  que  DETERMINA  A  RESERVA  DE  VAGAS  PARA

http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/41057
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/40421
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/40870
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/40954
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AUTOMÓVEIS  CONDUZIDOS  OU  UTILIZADOS  POR  GESTANTES  EM  TODOS  OS
ESTACIONAMENTOS  LOCALIZADOS  NAS  VIAS  PÚBLICAS,  EDIFICAÇÕES  PÚBLICAS  E
EDIFICAÇÕES  PRIVADAS  DE  USO  COLETIVO  DO  MUNICÍPIO  DE  ITAJAÍ,  E  DÁ  OUTRAS
PROVIDÊNCIAS.
Autoria: Luis Fernando da Silva
 

PEDIDO DE URGÊNCIA
 

1  -  Pedido  de  Urgência  n.  02/2017  do  Executivo  Municipal  -  O  Poder  Executivo  Municipal
requer, com fundamento no art. 204, § 4º, do Regimento Interno, a concessão de regime de urgência
ao PLO n. 24/2017, do Executivo Municipal, para que seja discutido e votado em turno único, na sessão
subsequente.
 

REQUERIMENTOS

Requerimento Nº 21/2017 do Vereador MARCELO WERNER
- requer à Empresa de Correios e Telégrafos que efetue o cadastro do CEP das Ruas Ervino Nicoleti e
Rua Davi Evangelista, ambas localizadas no Bairro Brilhante II , Município de Itajaí.

Requerimento Nº 2/2017 do Vereador FABRÍCIO MARINHO
-  requer  o  envio  de  ofício  ao  Governador  do  Estado,  com  cópia  ao  Departamento  Estadual  de
Infraestrutura  (Deinfra)  e  à  Secretaria  de  Estado  de  Infraestrutura  (SIE),  solicitando  as  seguintes
informações acerca da fiscalização e execução das obras na Rodovia Antônio Heil: 1) Qual a atual fase
e situação da duplicação da Rodovia  Antônio  Heil,  especialmente acerca do trecho pertencente ao
perímetro  urbano  de  Itajaí?  2)  Qual  o  cronograma específico  das  obras  a  serem concluídas?  Caso
positivo,  anexá-lo  em resposta;  3)  O Cronograma físico  está  dentro do previsto  para conclusão? 4)
Considerando que não houve chuva suficiente para o atraso das obras, mesmo assim, há necessidade
de prorrogação do prazo de conclusão? Caso positivo, quais foram as razões do atraso que motivaram
a  prorrogação?  5)  São  realizadas  ações  de  recapeamento  dos  trechos  já  danificadas  na  Rodovia,
especialmente  nas  áreas  mais  críticas?  6)  Solicito  a  realização  de  recapeamentos  emergenciais  no
perímetro urbano de Itajaí.

Requerimento Nº 28/2017 do Vereador RUBENS ANGIOLETTI
-  requer  a  realização  de  Audiência  Pública  em  data  a  ser  definida  por  esta  casa,  referente  ao
preenchimento das vagas nos Centros de Educação Infantil - creches - de nosso município, definidas
pela  Fila  Única.  Requer,  gentilmente,  que  seja  enviado  convite  às  Promotorias  de  Justiça,  Poder
Judiciário, OAB-Subseção de Itajaí, Executivo, Conselho Tutelar, Associação dos Servidores Públicos
Municipais, Imprensa, Conselhos, Associações de Moradores de Itajaí.

Requerimento Nº 22/2017 do Vereador NÍKOLAS REIS MORAES DOS SANTOS
-  requer  o  envio  de  ofício  ao  Prefeito  Municipal,  solicitando informações  a  respeito  da  situação do
antigo prédio dos Correios de Itajaí, envolvendo os seguintes aspectos: 1) A Prefeitura já recebeu por
escrito a transferência do imóvel para o Município? 2) A Prefeitura já regularizou a transferência? 3)
Se o imóvel já está oficialmente em nome do Município, já existe projeto para aquela área?

Requerimento Nº 23/2017 do Vereador ROBISON JOSÉ COELHO

http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/41057
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/40729
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/40406
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/40786
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/40800
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/40791
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-  requer  o  envio  de  ofício  ao  Exmo.  Prefeito  e  à  Secretária  Municipal  de  Educação,  solicitando
informações acerca das chamadas de ACT para preenchimento de vagas temporárias no âmbito da
Secretaria  Municipal  de  Educação:  a)  Quantas  profissionais  de  cada  cargo  do  Processo  Seletivo
014/2015 trabalharam no Plantão de Férias da Secretaria de Educação? b) Quantas profissionais de
cada  cargo  do  Processo  Seletivo  014/2016  trabalharam  no  Plantão  de  Férias  da  Secretaria  de
Educação? c) Destas profissionais, quantas tiveram seus contratos prorrogados (dividindo o número
por cargos e por processo seletivo)? d) Após o término dos contratos do Plantão de Férias, quantas
vagas de cada cargo surgiram para chamamento de ACTs e qual a previsão de novas vagas durante o
ano? e) Quando as profissionais foram chamadas para prorrogação de seus contratos, por qual razão
alguns contratos não foram prorrogados e qual a ordem de preferência estipulada para a prorrogação
dos contratos e qual o critério utilizado para definição desta ordem? f) Das profissionais habilitadas no
processo seletivo 014/2015 e que trabalharam no Plantão de Férias deste ano, quantas delas, no dia
15/12/2016  já  possuíam  mais  de  um  ano  e  um  dia  de  contrato  temporário?  g)  Houve  promessa,
durante  o  período  de  transição,  ou  no  início  do  novo  governo,  de  recontratação  de  todas  as
profissionais que trabalharam no Plantão de Férias?

Requerimento Nº 24/2017 do Vereador VANDERLEY DALMOLIN
- requer o envio de ofício à Sra. Maria Clara, reitora de ensino no Instituto Federal de Santa Catarina
IFSC, solicitando a criação de um projeto para Urbanização com Arborização no espaço em frente ao
IFSC no campus de Itajaí – SC.

Requerimento Nº 30/2017 do Vereador MÁRCIO JOSÉ GONÇALVES
- requer envio de ofício ao Comandante do 1ª Batalhão da Polícia Militar, em Itajaí, solicitando que
intensifique rondas ostensivas periódicas na localidade da Murta.

Requerimento Nº 31/2017 do Vereador CARLOS AUGUSTO DA ROSA
- requer envio de ofício à Mesa Diretora da Câmara de Vereadores de Itajaí, ao Prefeito Municipal, à
Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico, Emprego e Renda e à Secretaria Municipal de
Desenvolvimento  Social,  questionando  se  há  possibilidade  jurídica  de  firmar  convênio  ou  outro
instrumento  jurídico  com o  Instituto  Nacional  do  Seguro  Social  -  INSS,  com o  objetivo  de  prestar
simples atendimentos junto à Prefeitura, Subprefeituras, Secretarias de Desenvolvimento Econômico e
Social, FEAPI, Balcão da Cidadania da CVI, dentre outros meios de atendimento ao público?

Requerimento Nº 17/2017 do Vereador FERNANDO MARTINS PEGORINI
- requer envio de oficio ao Prefeito de Itajaí, com cópia à Secretaria Municipal de Urbanismo – SMU,
solicitando que responda no prazo regimental aos seguintes questionamentos: 1) O REGIN – Sistema
Integrado de Cadastro, está cumprindo a sua função de unificar e agilizar a constituição de empresas
bem como facilitar o processo de cadastro na Prefeitura Municipal de Itajaí? 2) Atualmente, quantos
fiscais estão habilitados a operacionalizar o sistema REGIN na Secretaria Municipal de Urbanismo? 3)
Este número de fiscais  é  suficiente para garantir  a  agilidade dos processos e  atingir  o  objetivo de
garantir a agilidade a que o sistema se propõe? 4) Há previsão para o aumento do quadro de fiscais
que venham a atuar nesta área da constituição de empresas e cadastramento? 5) Qual o prazo médio
de liberação do cadastro pelo sistema na SMU? 6) Há um estudo estimado do valor que o Município
deixa  de  arrecadar  devido  a  demora  de  liberação  de  alvarás  para  a  constituição  de  empresas  e
recolhimento de taxas? 7) Há planejamento para a adoção de medidas que venham a dinamizar e/ou
desburocratizar este atendimento na Secretaria Municipal de Urbanismo?

http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/40792
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/40881
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/40936
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/40713


ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

Requerimento Nº 25/2017 do Vereador LUIS FERNANDO DA SILVA
- requer o envio de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal de Itajaí, Volnei José Morastoni, com
cópia  ao  Secretário  de  Saúde,  Senhor  Celso  Luiz  Dellagiustina,  para  que,  no  prazo  regimental,
responda os questionamentos abaixo relacionados: Considerando a recente Portaria nº 145, de 11 de
Janeiro  de  2017,  exarada  pelo  Ministério  da  Saúde,  que  aprovou  a  Política  Nacional  de  Práticas
Integrativas e Complementares (PNPIC) no Sistema Único de Saúde - SUS, contemplando as áreas de
Homeopatia,  Plantas  Medicinais  e  Fitoterapia,  Medicina  Tradicional  Chinesa  e  Naturopatia,
promovendo, portanto, a institucionalização destas práticas no Sistema Único de Saúde (SUS), o que
se pergunta é: Há em andamento plano ou projeto estudado pelo Executivo no sentido de estabelecer
convênios  ou  mesmo  capacitar  ou  contratar  profissionais  específicos  para  a  oferta  destas  técnicas
terapêuticas  na  rede  municipal  de  saúde  do  município,  de  forma  complementar?  Se  sim,  qual  a
previsão para a implantação? Se não, qual a possibilidade de implementação na rede pública de saúde
de algumas destas  técnicas  terapêuticas  alternativas  tão  eficazes,  cientificamente  aceitas,  e  menos
onerosas do ponto de vista financeiro?

Requerimento Nº 32/2017 do Vereador OTTO LUIZ QUINTINO JUNIOR
- requer o envio de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal de Itajaí, com cópia para a Secretaria
Municipal  de  Saúde,  para  que  no  prazo  regimental  responda  aos  seguintes  questionamentos
referentes ao tratamento dentário de nossos munícipes na Unidade de Atendimento à População do
Bairro Cordeiros, localizada na Rua José Luciano Pereira: a) O que vem sendo feito nos últimos 4 anos
em relação às filas constantes de espera nessa unidade de saúde? b) A Secretaria de Saúde implantou
algum  programa  para  diminuir  as  filas  de  espera  nesta  UBS?  c)  Qual  é  o  sistema  utilizado  para
marcação  de  consultas  (Fichas  entregues,  agendamento  marcado  pessoalmente,  agendamento  por
telefone, etc)? d) Quantas fichas são entregues por semana? e) Quantos servidores na especialidade
odontológica compõem o quadro de servidores nesta UBS? f) Quais os dias e horários de atendimento
dessa especialidade?

Requerimento Nº 33/2017 da Vereadora DULCE MARIA AMARAL PEREIRA
- requer envio de ofício ao Prefeito Municipal e à Secretária Municipal de Educação, solicitando as
seguintes informações: A) A Secretaria Municipal de Educação tem observado se as nomeações para
ocupação do cargo comissionado de secretário(a) de unidade de ensino tem seguido como critério a
comprovação  de  formação  acadêmica  na  área  da  educação  concluída,  ou  supletivamente  a
comprovação semestral de frequência em curso da área da educação? B) Que seja encaminhada cópia
do certificado de conclusão de curso superior ou comprovação semestral de frequência em curso de
ensino superior de todos os secretários(as) nomeados(as) para as unidades de ensino.

Requerimento Nº 35/2017 do Vereador ANTÔNIO ALDO DA SILVA
-  requer o envio de ofício ao Departamento Estadual  de Infraestrutura –  DEINFRA, com cópias ao
DNIT e à ANTT, para que, no prazo de 30 dias, providencie a instalação de uma lombada física ou
eletrônica na Marginal sentido Norte/Sul entre a entrada da Rua Fermino Vieira Cordeiro e o Hotel
Estação  101,  km  118,  bairro  Espinheiros.  Este  requerimento  reitera  pedido  já  formulado  nos
requerimentos de número 188/2014, do dia 28/04/2014 , de número 95/2015, do dia 19/03/2015, e de
número 244/2015, do dia 09/06/2015 .

Requerimento Nº 38/2017 do Vereador JOSÉ ACÁCIO DA ROCHA
-  requer  o  envio  de  ofício  ao  Prefeito  Municipal  de  Itajaí  para  que  responda  os  seguintes

http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/40744
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/40891
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/40949
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/40899
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/41005
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questionamentos acerca da construção da nova Ponte Tancredo Neves, que liga os bairros São Vicente
e Cordeiros: A) Depois de quase 1 mês de obras paradas, no dia 16/01/2017 as obras da Ponte foram
retomadas  e  foi  informado  uma  previsão  de  entrega  para  final  de  Março/17.  Esse  prazo  será
cumprido? Caso negativo justifique e informe a data prevista para entrega. B) Informe qual o custo
total desta obra.

Requerimento Nº 36/2017 da Vereadora RENATA NARCIZO MACHADO
- requer o envio de ofício ao Comandante do 1º Batalhão de Polícia Militar de Itajaí, solicitando que
intensifique com urgência as rondas ostensivas periódicas, principalmente no período noturno na Rua
Franklin Máximo Pereira e proximidades, no Centro.

Requerimento Nº 37/2017 do Vereador PAULO MANOEL VICENTE
-  requer  o  envio  de  ofício  ao  Governador  do  Estado,  com  cópia  à  Diretoria  Colegiada  do  DNIT,
solicitando esclarecimentos acerca da obra da Via Expressa Portuária que se encontra paralisada e
também informações das desapropriações das casas situadas as margens do canal retificado do Rio
Itajaí Mirim, desde a rua Pedro Camilo Vicente até as proximidades do Clube Dallas, com os seguintes
questionamentos: 1) Já existe alguma empresa responsável pelos projetos e execução da obra da via
expressa portuária? Se positiva a resposta, qual empresa e a data do início de execução da obra? 2)
Em relação às desapropriações, quantas desapropriações já foram concretizadas e quantas estão em
andamento?  3)  Qual  o  total  de  desapropriações  previstas  para  execução  da  obra?  4)  Todos  os
proprietários já foram notificados sobre as desapropriações? 5) Por qual motivo a obra está paralisada
e quais medidas estão sendo tomadas? 6) Qual órgão responsável pelas desapropriações?

 
NÃO HÁ MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA

 
NÃO HÁ MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA

 

http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/41021
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/41038

